



Mit dem Original zu den Modellen.

© Heizhaus Straßhof

Modellbahnmesse in Bruck an der Leitha hat grünes Licht

Zweiter Anlauf

Die 1. Modellbahnmesse in Bruck an der Leitha musste auf heuer verschoben werden. Nun sind die Chancen groß, dass sie mit den üblichen Sicherheitsmaßnahmen stattfinden wird.

Ursprünglich wurde die 1. Modellbahnmesse in Bruck an der Leitha voriges Jahr ins Leben gerufen, um in einem kleineren Rahmen und ohne Gewinnabsichten des Veranstalters auch in Pandemie-Zeiten eine Messe für Modellbahnfreunde zu gewährleisten. Doch der harte Lockdown im November 2020 hat es dann doch vereitelt.

Heute stehen die Chancen dank Schutzimpfung vergleichsweise besser. Und so kann ein Mix aus Vereinen, Herstellern und Händlern sich und seine Produkte einem hoffentlich breitem Publikum präsentieren. Mit dabei sind: Abraham, artbeeren, Bahnmedien.at, Club Blauer Blitz, Halling mit Ferro Train und Stängl, fineWerk, FOKS, KJ Modell, Modellbahn Klub Schnellbahn Floridsdorf, Modellbahn Mank, Modellbahn Zentrale, Philis Welten, Posch Modell, Secondhand Krejci, StillerTec und Voemec.

Stilvolle An- und Abreise

Für die Sonderfahrt mit dem Blauen Blitz, organisiert vom Heizhaus Straßhof, sind noch Plätze frei. Die Fahrt in dem legendären dieselbetriebenen Zug von

Straßhof über Wien nach Bruck an der Leitha kostet 31,00 Euro für Erwachsene und 15,00 Euro für Kinder.

Für Freunde der Autobus-Oldtimer gibt es in Bruck die Möglichkeit einer Rundfahrt mit einem Steyrer SL12 H210 Baujahr 1972.

Der Erste Modellstraßenbahn Verein Österreich (EM-SÖ) gibt sich zuversichtlich über einen reibungslosen Ablauf. Es gilt die 3G-Regel und Registrierungspflicht, dafür kann in der Ausstellungshalle auf das Tragen einer Schutzmaske verzichtet werden.

Die 1. Modellbahnmesse in Bruck an der Leitha öffnet ihre Pforten von Freitag 19.11.2021 bis Sonntag 21.11.2021 in der Stadthalle Bruck.